



Prunus sargentii 'Charles Sargent'



Höhe	8-10 m
Breite	6-10m
Krone	breit vasenförmig bis rund, halboffene Krone, malerisch wachsend
RINDE UND ÄSTEN	Rinde glänzend kastanienbraun, glatt
Blatt	verkehrt eiförmig, grün, 6-12 cm, Herbstfarbe orangerot
Herbstfärbung	Orange, Rot
Blüte	hellrosafarben, 3-3,5 cm, April
Früchte	oval-länglich, glänzend dunkelrot, ca. 1 cm, nicht zahlreich
Stacheln und Dornen	keiner
Toxizität	nicht giftig (in der Regel)
Bodenart	alle ausreichend durchlässigen und feuchtigkeitshaltenden Böden
Bepflasterung	verträgt keine Bepflasterung
Winterhärte	5b (-26,0 bis -23,4 °C)
Windbeständig	redlich
Andere Widerstände	Widerstandsfähigkeit gegen Frost (WH 1 bis 6)
Faunabaum	Widerstandsfähigkeit gegen Frost (WH 1 bis 6), Nährbaum für Vögel
Verwendung	alleen und breite straßen, kübel, dachgärten
Form	Hochstamm, mehrstämmige Baum
Ursprung	NAKB, Zeewolde, Niederlande, 1990

Prunus sargentii 'Charles Sargent' ist eine gute Selektion der Art, hat eine breit-fächerförmige bis runde Krone und kann eine Höhe von 8 - 10 m erreichen. Die Rinde hat eine glänzende, kastanienfarbige Kolorierung. Das junge Blatt ist bronzefarben bis rot, färbt sich später jedoch grün. Im Herbst tönt es sich auffällig orangerot. Anfang April, vor dem Blattaustrieb, öffnen sich die hellrosa Blüten, die während der Blüteperiode von fast 3 Wochen kaum verbleichen. Danach folgen einzelne, kleine, dunkelrote Früchtchen. Klimazone: 5b